



Bürgermeister  
Erich Trummer

## Weitere Verkehrssicherheitsmaßnahmen beschlossen

Liebe Neutalerinnen, liebe Neutaler!

Die permanente Weiterentwicklung der Verkehrssicherheit in Neutal ist der Gemeindevertretung ein großes Anliegen. So werden regelmäßig mit Verkehrsexperten, der Polizei und der Bezirksverwaltungsbehörde die bestehenden Verkehrsregeln evaluiert bzw. etwaige Lösungen für neue Anforderungen abgeklärt sowie auch eingeleitet (siehe Beispiel Kreisverkehr und Bremsfahrbahnteiler vor Bahngasse/Bahnübergang).

Eine besonders wichtige Maßnahme ist sicherlich beispielsweise das LKW-Fahrverbot über 3,5 Tonnen (ausgenommen Anrainerverkehr und LKW-Anrainerverkehr mit 30 km/h Geschwindigkeitsbeschränkung) entlang der Landesstraße L336 in der Kery-Straße und Hohlweggasse. Diese von uns im Jahr 2006 erwirkte Verordnung durch die Bezirksverwaltungsbehörde führte grundsätzlich zu einer wesentlichen Verkehrsentslastung.

Anrainerwahrnehmungen zufolge wird aber diese Verkehrsbeschränkungsmaßnahme zunehmend ignoriert bzw. die Geschwindigkeit regelmäßig überschritten. Selbstverständlich habe ich mich diesen Bedürfnissen auch persönlich angenommen und die Intensivierung der Polizeiüberwachung für diesen Bereich und auch für andere Straßenbereiche angefordert. Aufgrund von beschränkten Personalressourcen der Polizei kann aber die gewünschte Wirkung offensichtlich nicht ausreichend erzielt werden. Ich habe in Vergangenheit deshalb sogar schon einige persönliche Wahrnehmungen von illegalen LKW's im LKW-Fahrverbotsbereich L336 mit Angabe von Zeit, Kennzeichen und Fahrtrichtung zur Anzeige gebracht.

**Ich empfehle jedenfalls allen betroffenen Anrainern dies mittels einer anonymen Anzeige bei der Polizei ebenso zu tun, um gemeinsam für unsere Sicherheit zusammenzuwirken.**

Auf Basis einer objektiven Verkehrsmessung Ende Juli/Anfang August wurde nun auf unser Ersuchen von der Bezirksverwaltungsbehörde wieder eine verstärkte Verkehrsüberwachung durch die Polizei angewiesen. Die gemessenen über 100 illegalen LKW's pro Tag und Spitzengeschwindigkeiten um 80 km/h im Bereich der Unterfrauenhaider Landesstraße sind den Neutaler\_innen einfach nicht zuzumuten und sind aus unserer Sicht strikt zu ahnden!

*Bitte wenden!*

Eine umfassende Verkehrsüberwachung für die mögliche Verkehrsreduktion und wirksame Tempobremse kann neuerdings auch noch mit einer zusätzlichen Radarüberwachung durch das Land an örtlich neuralgischen Verkehrsbereichen ergänzt werden.

**Der Gemeinderat hat deshalb mit den Stimmen der SPÖ beschlossen, ein neues Angebot der Landesregierung zu nutzen und eine temporäre Radarüberwachung auf Landes- und Ortsstraßen im Ortsgebiet punktuell durchzuführen. Damit soll die Einhaltung der bestehenden Verkehrsregeln und Tempolimits vor allem auf hochfrequentierten Straßen bzw. Durchzugsstraßen durch auswärtige Verkehrsteilnehmer für unsere Bevölkerung gewährleistet werden.**

**Ich ersuche Sie deshalb, generell ihre Geschwindigkeit an die gültigen Tempolimits für die Verkehrssicherheit von uns allen anzupassen und insbesondere in den stark frequentierten Straßenbereichen Unterfrauenhaider Landesstraße, Dankowitschstraße und Badgasse besonders vorsichtig zu sein.**

**Jedenfalls bedanke ich mich für Ihr Verständnis und Ihre Disziplin für unsere Verkehrssicherheit!**

## **PCR-Gurgeltests für daheim lösen BITZ ab**

Aufgrund der geänderten Bundesvorgaben in Bezug auf die Gültigkeit von Antigen-Schnelltests und der dadurch nachlassenden Frequentierung werden die sieben Burgenländischen Impf- und Testzentren (BITZ) und somit auch das BITZ im Technologiezentrum Neutal mit Ende September geschlossen. PCR-Gurgeltests für daheim lösen die BITZ ab. Mit 1. Oktober startet im Burgenland die landesweite Gurgeltestaktion.

Jede Burgenländerin und jeder Burgenländer erhält nach Registrierung in einer speziellen App zum Start zehn PCR-Gurgeltests. Weitere Tests können dann ohne Beschränkung je nach Bedarf nachgeholt werden. Diese sind an zahlreichen Standorten erhältlich, die in einem engmaschigen Netz über das ganze Burgenland verteilt sind – eine Liste dieser Abhol- und Abgabestationen wird in den kommenden Tagen auf der Coronavirus-Internetseite des Landes veröffentlicht.

Mit besten Grüßen  
Ihr Bürgermeister



Neutal, 24.9.2021